
日時：令和5年4月3日（月）4日（火）　場所：高知県県庁、高知市役所、高知商工会議所

令和5年度執行部表敬訪問

日時：令和5年4月12日（水）　場所：高知商工会館

日時：令和5年4月17日（月）　場所：城西館

令和5年度4月新入会員オリエンテーション

令和5年度通常会員総会

　令和5年4月3日（月）4日（火）に、高知県庁、高知市役所、高知商工会
議所をそれぞれ表敬訪問させて頂きました。
　高知県知事濵田省司様、高知市長岡﨑誠也様、高知商工会議所会頭
西山彰一様へ第37代三宮会長より令和5年度の事業方針を説明させて
頂いた後、各副会長より担当委員会の事業内容の説明と、よさこい祭り
高知駅前演舞場実行委員会及び、会長研修会実行委員会からも趣旨説
明とご協力のお願いをさせて頂きました。

　令和5年4月12日（水）に、高知商工会館にて令和5年度4月新入会員オリエンテーションが行なわれました。冒頭より三宮会
長からの挨拶に続き、松岡専務理事によるYEG組織構造、歴史及び活動内容に関する説明を受け、OB会会長の竹村先輩よ
り激励の言葉も頂戴しました。新入会員となる13名は、縁JOYplus委員会に所属してYEG活動を開始します。今後のYEGでの
ご活躍を期待します。 

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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令
和
5
年
度
高
知
商
工
会
議
所
青
年
部

の
専
務
理
事
を
仰
せ
つ
か
り
ま
し
た
松
岡

と
申
し
ま
す
。
私
は
、 2
0
2
1
 年
に
他

団
体
の
先
輩
か
ら
紹
介
を
受
け
、
高
知

Y
E
G
 へ
入
会
い
た
し
ま
し
た
。
入
会
後

に
所
属
し
た
1
年
目
・
2
年
目
で
の
委
員

会
で
は
、
他
団
体
よ
り
交
流
の
あ
っ
た
先

輩
が
委
員
長
を
務
め
て
い
た
こ
と
も
あ

り
、
自
身
も
積
極
的
に
 Y
E
G
 活
動
に
参

加
す
る
こ
と
が
で
き
、
貴
重
な
経
験
を
積

む
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

入
会
3
年
目
で
専
務
理
事
と
い
う
役
を

三
宮
会
長
か
ら
い
た
だ
き
、
当
初
は
戸
惑

い
も
あ
り
ま
し
た
が
、
与
え
て
い
た
だ
い

た
こ
の
機
会
を
大
切
に
、
三
宮
会
長
を
支

え
組
織
全
体
の
事
業
及
び
、
委
員
会
事
業

の
円
滑
な
運
営
に
貢
献
で
き
る
よ
う
に
精

進
し
て
参
り
た
い
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、

本
年
度
（
令
和
5
年
度
）
は
、
第
41
回
全

国
会
長
研
修
会
『
山
海
の
楽
園 

こ
う
ち

会
議
』
を
主
菅
と
し
て
高
知
 Y
E
G
 が
担

う
重
要
な
1
年
に
な
り
ま
す
。
ア
フ
タ
ー

コ
ロ
ナ
へ
と
社
会
が
切
り
替
わ
り
を
見

せ
、
会
員
間
の
交
流
も
以
前
の
よ
う
に
戻

り
つ
つ
あ
る
中
で
、
先
輩
会
員
の
皆
さ
ま
、

若
手
会
員
の
皆
さ
ま
と
気
持
ち
を
ひ
と
つ

に
大
会
開
催
に
取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。

　
ま
た 

、 令
和
6
年
度
に
は
、 高
知
 Y
E
G

は
40
周
年
を
迎
え
ま
す
。
会
長
所
信
に
も

あ
る
よ
う
に
会
員
の
活
動
率
を
高
め
、
会

員
同
士
が
積
極
的
に
 Y
E
G
 へ
関
わ
る
こ

と
で
得
ら
れ
る
責
任
や
経
験
を
糧
に
、
よ

り
魅
力
的
で
愛
さ
れ
る
組
織
へ
と
向
か
っ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。〜
出
会
い
は

成
長
の
種
〜
こ
の
機
会
を
通
し
て
出
会
え

る
す
べ
て
の
「
ヒ
ト
、
モ
ノ
、
コ
ト
」
へ

感
謝
し
、
自
身
の
成
長
へ
繋
げ
、
充
実
し

た
1
年
と
な
る
よ
う
に
邁
進
し
て
参
り
ま

す
の
で
ど
う
ぞ
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　

事
業
を
通
じ
て
様
々
な
業
種
の
方
や
、

先
輩
方
と
意
見
を
交
わ
す
こ
と
が
で
き
る

こ
と
が
何
よ
り
も
自
身
の
成
長
に
繋
が
っ

て
い
ま
す
。
業
種
が
違
う
か
ら
こ
そ
の
工

夫
や
手
法
、
先
輩
方
の
知
識
や
経
験
を
身

近
に
知
る
こ
と
が
で
き
る
の
は
高
知

Y
E
G
 に
入
会
し
な
い
と
出
来
な
い
貴
重

な
機
会
だ
と
思
い
ま
す
。
私
自
身
ま
だ
ま

だ
至
ら
な
い
部
分
が
多
く
、
時
に
は
先
輩

方
か
ら
の
叱
咤
激
励
も
あ
る
中
で
、
温
か

い
言
葉
を
か
け
て
も
ら
い
日
々
大
き
な
刺

激
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
ま
た
、
入
会

2
年
目
で
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
副
委

員
長
で
は
、
同
期
入
会
の
初
理
事
の
仲
間

も
多
く
、
人
脈
の
広
が
り
だ
け
で
は
な
く

助
け
合
い
、
共
に
成
長
で
き
る
関
係
が
築

け
た
こ
と
は
今
後
の
財
産
に
な
る
と
思
い

ま
す
。

　

与
え
て
い
た
だ
い
た
ご
恩
や
学
び
を
、

自
身
も
次
代
へ
と
繋
い
で
い
け
る
よ
う
な

Y
E
G
 活
動
を
心
が
け
て
参
り
ま
す
。

　

今
ま
で
に
は
な
い
特
別
な
経
験
が
で
き

る
一
年
だ
と
思
い
ま
す
。
未
熟
な
部
分
も

多
い
私
に
責
任
を
与
え
て
い
た
だ
き
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
本
年
度
は
「
築
い

て
き
た
今
日
、
繋
い
で
い
く
未
来
」〜
出

会
い
は
成
長
の
種
〜
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
の
も

と
、
自
分
の
役
割
を
全
う
し
て
参
り
ま
す

の
で
、
ご
指
導
ご
鞭
撻
の
ほ
ど
宜
し
く
お

願
い
い
た
し
ま
す
。

　

ま
た
冒
頭
の
通
り
、
本
年
度
は
第
41
回

全
国
会
長
研
修
会
が
高
知
で
開
催
さ
れ
ま

す
。
実
行
委
員
会
を
は
じ
め
、
会
員
一
丸

と
な
り
成
功
さ
せ
る
た
め
尽
力
し
て
い
ま

す
。
関
係
各
位
の
皆
さ
ま
に
お
か
れ
ま
し

て
は
、
何
卒
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

本
年
度
の
抱
負
を
お
願
い
し
ま
す
。

＜勤務先＞ 有限会社　ネクスト
＜営業品目＞ チラシ、パンフレット、DM、
ホームページ制作、動画撮影・編集

令和5年度高知商工会議所青年部　専務理事

松岡　範晃

最
後
に
一
言
お
願
い
し
ま
す
。

青
年
部
に
入
会
し
て

良
か
っ
た
こ
と
は
何
で
し
ょ
う
か
。

　令和5年4月17日（月）に、城西館にて令和5年度通常会員総会が行われました。

　まず、令和4年度事業報告案及び収支決算案について、各委員長の報告及び岡本専務理事の

説明がなされました。その後、審議された結果、満場一致で承認されました。

　続いて、令和5年度年間事業計画案及び収支予算案が、各委員長及び松岡専務理事から説明

されました。その後、審議された結果、こちらも満場一致で承認されました。

　また、新入会員入会式が執り行われ、13名の会員を新たに迎え総勢132名となりました。

　その後、4年ぶりとなる御来賓の方々や、OB会員をお招きし

て開催出来た懇親会では、ご参加いただいた皆様とともに本

年度の決起と、親睦を深めることができました。これをもちまし

て、三宮会長を筆頭とする令和5年度が正式にスタートいたし

ました。改めまして、皆様どうぞよろしくお願いいたします。

高知YEGの活動を

紹介しています！

フォロー、チャンネル登録お願いします ▲Facebook ▲YouTube ▲instagram


